
Ab jetzt nur noch mit https :D
Beitrag von „al6042“ vom 21. Dezember 2015, 00:09

Ich liebe es einfach mit Fachleuten zusammen zu arbeiten... 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/25059-ab-jetzt-nur-noch-mit-https-d/?postID=202097#post202097

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/25059-ab-jetzt-nur-noch-mit-https-d/?postID=202097#post202097

